

Tous les droits sont réservés par

*Les index de tous les catalogues*

## Deux cheminées dynamitées

juin 1986

*La cheminée s'écroule soulevant un nuage de poussière*



De l'ancienne verrerie de Vallérysthal, fer de lance de l'industrie du verre, il subsistait trois cheminées industrielles de trente mètres de haut. Deux d'entre elles, laminées par les atteintes du temps, étaient devenues à la fois inutiles et de surcroît dangereuses. Le conseil municipal de Troisfontaines dans sa séance du 16 mai dernier a décidé d'abattre ces deux cheminées. Il a confié les travaux à la société Cardem Démolition à Bischeim, pour un montant global de 16.604 F TTC.

La société Cardem se mit bientôt à l'ouvrage. Des charges explosives furent placées au pied des cheminées sous la direction de M. Jacquot, maître artificier de cette firme. Après les précautions d'usage et dès le premier coup de l'explosion, chaque cheminée vacillait sur sa base, venant s'effondrer exactement à l'endroit voulu et choisi par l'artificier.

Il ne reste plus à Vallérysthal qu'une seule cheminée. M. Kieffer, maire de la commune, devait assister à l'abattage, ainsi que de nombreux curieux. Pour les enfants du groupe scolaire de M. Simon, cette opération fut un spectacle qu'ils ne sont pas près d'oublier.

***Vallérystal : les sax de la renommée : 1986***

